



Hannelore Scheffler

wurde auf Vorschlag der Mitglieder des Vereins "Gemeinsam für Neustadt e. V." mit der Auszeichnung des Ehrenamtspreises der Stadt Neustadt in Sachsen vorgeschlagen.

Spricht man vom Ehrenamt, dann verbindet man dies bewusst oder unbewusst mit Vereinen, Organisationen oder Institutionen. Das wird allerdings der Vielfalt des Ehrenamts nicht gerecht. Das Ehrenamt hat viele Namen und viele Gesichter. Das Gemeinsame ist, dass ehrenamtlich Tätige in irgendeiner Form immer für andere Menschen da sind. So, wie Hannelore Scheffler.

Ihr bemerkenswertes und durchaus außergewöhnlich vielfältiges Engagement für die Menschen unserer Stadt ist immens.

Sie ist Gründungsmitglied des Vereins "Gemeinsam für Neustadt e. V.". Seit der ersten Stunde im Jahre 2014 engagierte sie sich unermüdlich und mit großer Hingabe für die Belange des Vereins, war immer da und behielt darüber hinaus als Schatzmeisterin die Zahlen im Blick. Umsichtig, freundlich und mit Herzblut unterstützte sie die Vereinsziele, um das Wir-Gefühl in unserer Region zu stärken.

Weiterhin ist sie seit 2008 Mitglied des Kirchenvorstandes der Ev.-Luth. Kirchengemeinde Neustadt. Darüber hinaus managt sie als Leiterin des Besuchsdienstes seit 2019 die Besuche für die älteren Gemeindemitglieder. Neben diesem wichtigen Engagement zur Steigerung und Verbesserung der Lebensqualität leistet sie als gewähltes Vorstandsmitglied des Evangelischen Schulvereins Sächsische Schweiz einen weiteren wertvollen Beitrag. Hier übt sie seit 2014 das Amt der Schatzmeisterin aus.

Ihr Engagement ist ein wichtiger Bestandteil des alltäglichen Miteinanders. Ihr Handeln ist nicht von Leistungsprinzip oder Gewinnstreben getrieben, sondern vielmehr geprägt von menschlicher Wärme und selbstlosem Handeln.

Unsere Gesellschaft braucht Menschen wie Hannelore Scheffler!

Menschen, die sich in ganz besonderer Weise ehrenamtlich engagieren. Denn jeder, der sich entschließt, sich zusätzlich zu seinen alltäglichen Aufgaben für das Gemeinwohl zu engagieren, bringt unsere Gesellschaft voran und leistet damit seinen Beitrag für ein menschliches Miteinander.

Für ihre Leistungen der letzten Jahrzehnte möchten wir uns bei Hannelore Scheffler herzlich bedanken und sie für ihre Arbeit mit dem Ehrenamtspreis der Stadt Neustadt in Sachsen würdigen.